

El programa contempla una cobertura del 60% del valor total de la colegiatura y está disponible para todas las áreas de conocimiento que ofrece la universidad: empresa, salud, humanidades, educación, jurídico, ciencia y tecnología. Los programas, impartidos íntegramente en español, tienen una duración de 12 meses y se desarrollan bajo un modelo 100% online, con clases en directo que quedan grabadas para consulta posterior.

Las becas buscan ampliar el acceso a formación internacional de calidad, con criterios de selección que consideran mérito académico, experiencia profesional y proyección laboral, además de cumplir con los requisitos de admisión de cada programa. El beneficio aplica exclusivamente al costo del programa académico, quedando fuera gastos administrativos como matrícula, traducciones, legalización de documentos o trámites de titulación.

Anuncio Patrocinado

Para mantener la beca, los estudiantes deberán cumplir con el rendimiento exigido por la universidad: no reprobar asignaturas, evitar bajas por inasistencia y mantener un promedio igual o superior a 5/10. Asimismo, los postulantes deberán demostrar capacidad financiera para cubrir el porcentaje no subvencionado. Funcionarios de la OEA, contratistas por resultados, personal de Misiones Permanentes y sus familiares directos no podrán participar.

Las postulaciones se realizan a través del formulario oficial disponible en:
<https://becas.universidadviu.com/becas-OEA>, donde también se pueden efectuar consultas adicionales. La selección estará a cargo de un comité especializado y los resultados se publicarán en abril de 2026. La matriculación comenzará en marzo y las clases se iniciarán en el periodo académico 2026-2027.

Estudiantes chilenos podrán postular a becas OEA-VIU para maestrías online

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Con más de 26.500 estudiantes de 87 nacionalidades y un claustro de 2.950 docentes, la VIU se ha consolidado como una de las principales universidades online de España y del mundo hispanohablante. Su metodología digital y su campus virtual premiado permiten a los alumnos acceder a una experiencia universitaria de excelencia desde cualquier lugar del planeta.

y tú, ¿qué opinas?